



Logenplatz über Meran

Frühlingsanfang in Südtirol im April 2011

Unser Hotel

In wunderschöner Panoramalage, absolut ruhig inmitten von Obstgärten liegt das 3-Sterne-Superior Hotel Eschenlohe, geleitet von Familie Götsch.

Das sehr komfortable Haus mit familiärer Atmosphäre und sehr guter Südtiroler- und italienischer Küche verfügt über einen Lift, Solarium, Außenschwimmbad und sehr schöner Sonnenterrasse.

Alle großzügig geschnittenen Zimmer und Suiten verfügen über Dusche/WC, Panoramabalkon und Farb-TV.



Unsere Suite 201 ist größer geschnitten, hat zwei Terrassen und einen getrennten Schlafraum mit tollem Blick auf Meran.



Hatten eine wunderschöne Woche bei bestem Frühlingswetter, hervorragender Küche mit perfektem Service, wunderschönen Ausflügen und phantastischen Gastgeber.

Haben uns in Schenna bei Familie Götsch sehr wohl gefühlt

